

# Jean-François Dubost aux manettes de la quincaillerie internationale



DR ©

Jean-François Dubost

Un patron aixois, Jean-François Dubost, vient d'accéder à la tête d'une fédération internationale. Il s'agit de l'International Hardware Association (IHA).

Jean-François Dubost, le patron de la Quincaillerie aixoise, implantée sur le Pôle d'activités d'Aix-en-Provence (PAAP), qui est aussi président de la Fédération française de la quincaillerie (FFQ) depuis 2012, vient d'être élu « Chairman » de l'International Hardware Association (IHA). Il s'agit de la Fédération internationale de la quincaillerie et du négoce de fournitures pour l'habitat, fondée en 1909 avec des statuts qui étaient, à l'origine, de droit suisse avant de passer sous droit anglo-saxon. L'IHA rassemble les fédérations de la filière américaine, canadienne, européenne (Suisse, France, Royaume-Uni, Allemagne, Suède, Espagne, Italie, Finlande), asiatique (Turquie, Pakistan, Chine, Japon) et pacifique (Australie). Le secrétariat général se trouve lui à Indianapolis, aux Etats-Unis, au siège de la North American Retail Hardware Association (NRHA) dirigée par Bill Lee.

**Les Nouvelles Publications: Quelle est la durée de votre mandat ?**

**Jean-François Dubost:** C'est un mandat de cinq ans et j'aurai la responsabilité d'organiser deux congrès. Le prochain aura lieu en 2017 à Shanghai (Chine), l'autre pourrait bien se dérouler en Australie. Dans les Bouches-du-Rhône, il n'y a pas d'autre chef d'entreprise présidant une fédération internationale.

**N. P.: L'IHA, ça sert à quoi ?**

**J.-F. D.:** C'est un réseau très intéressant de contacts et d'échanges concernant l'économie de chaque pays et les filières professionnelles. Ce qui permet de

détecter les grandes évolutions du métier à travers le monde. C'est également une organisation qui facilite les échanges entre entreprises membres. Comme par exemple l'accueil chez un homologue pour vivre avec lui sa manière de gérer son entreprise. Nous organisons également des échanges entre jeunes qui entrent dans la profession (les jeunes talents) via des stages dans un pays et une entreprise qu'ils souhaitent connaître.

**N. P.: Quel sera votre rôle à l'IHA ?**

**J.-F. D.:** C'est avant tout un rôle de coordination, de développement de la fédération (en allant chercher de nouveaux pays adhérents), mais aussi l'organisation de deux congrès, des conseils d'administration intermédiaires, de travaux relatifs à la législation qui n'est pas la même dans tous les pays, aux échanges commerciaux, les problèmes syndicaux, etc. Ce que je fais au niveau de la présidence de la FFQ, je vais le dupliquer au niveau international avec un éclairage plus large.

**N. P.: Vous présidez aussi la FFQ, qu'est-ce que c'est ?**

**J.-F. D.:** La Fédération française de la quincaillerie est l'organisation représentative des entreprises de vente de fournitures pour l'industrie, le bâtiment et l'habitat d'articles de quincaillerie, bricolage et d'équipement de la maison. Un secteur qui représente 2.550 entreprises employant près de 28.000 salariés.

Martine Debette

VENTE | LOCATION | TRANSACTIONS | GESTION

**Administrateur de biens**

**PM** Gestion Transaction Immobilière

*vous présente ses meilleurs vœux pour cette année 2016*

**Propriétaires vous avez un bien à louer.**  
PM Gestion Transaction Immobilière vous propose pour tout nouveau Mandat de GESTION, **la garantie des loyers impayés OFFERTE** pour les 12 premiers mois.

Consultez toutes nos offres sur **www.pm-immobilier.fr**

Pour toute information, merci de consulter :  
**Patricia MARTIN-ADJENNAN**  
**04 91 86 44 02**

19, Place Sébastopol 13004 Marseille